

Instructions post opératoires après un traitement de racine

Les suites opératoires sont légères et se résument à une gêne lors de la mastication directe sur la dent traitée. Cependant, si vous éprouvez une douleur plus importante, veuillez prendre connaissance des points suivants :

- Eviter autant que possible de solliciter la dent traitée, en mâchant plutôt de l'autre côté.
- Il est normal de sentir une douleur les premières 24 h: l'anesthésie cesse de faire de l'effet. La prise d'antalgiques (ibuprofène ou paracétamol) est recommandée dès la fin du traitement.
- Durant les jours qui suivent, la dent peut se montrer plus ou moins douloureuse selon les cas.

Le traitement provoque un petit hématome sous la dent, qui explique la douleur à la pression et qui mettra plusieurs jours à se résorber. C'est l'os qui entoure la dent qui provoque cette sensibilité et non la dent, qui n'a plus de nerfs.

- L'aiguille de l'anesthésie peut léser la gencive. Il convient de la masser avec du dentifrice ou de l'Arthrodont, vendu sans ordonnance.
- Si les symptômes persistent après 4 jours, merci de contacter le secrétariat qui se chargera de vous faire parvenir une ordonnance adaptée.

En tant que spécialiste, le Dr Benjamin BOUBLIL vous a prodigué des soins de qualité, en éliminant toutes les bactéries et suivant des techniques novatrices, souvent différentes de celles pratiquées par les dentistes généralistes. L'après-traitement peut être plus désagréable mais la dent correctement traitée aura une durée de vie beaucoup plus longue.